

EL
OJO
ANARANJADO

S.C.
25¢
2024



EL EPISODIO QUE
VA A CAMBIAR
TODO LO QUE
PIENSAS DEL TIEMPO

CREADO POR SEÑOR
Y STAN LEE
DIBUJADO POR
STEVE DITKO

ENTREVISTA CON EL OJO ANARANJADO

HV: ¿Quién eres? ¿Dónde vives?

OA: Mi nombre verdadero es un secreto. Me llamo el Ojo Anaranjado. Soy chico. Tengo trece años. Vivo en Chicago con mis abuelos.

¿Cómo es tu día normal?

¿Adónde vas? ¿Qué haces?

Todos los días, me levanto muy temprano, antes del sol. Tomo el metro al edificio más alto. Tomo el ascensor hasta el más alto piso y espero el sol. Cuando se amanece el sol, miro el sol por treinta minutos. Después, empiezo el día.

¿Cómo es un buen día para ti?

¿Cómo es un mal día?

Cuando miro el sol por treinta minutos, después cierro los ojos. Con los ojos cerrados, puedo ver lo que va a pasar en las próximas veinticuatro horas. Puedo ver el futuro. En un buen día, puedo ver lo malo y cambiar o interrumpir los eventos. En un mal día, no puedo cambiar nada.

¿Qué haces para prepararte para el día? ¿De qué está hecha tu ropa?

Me estiro y me pongo ropa para correr. Mi súper traje aparece normal

porque no es nada especial. Me pongo pantalones hechos de tela sintética y una camisa de color vibrante con una chaqueta de tela sintética. Me pongo unos zapatos de cuero.

Describete. Describe a tu compañero.

Soy bajo y atlético. Corro mucho. Tengo pelo moreno, rubio, y blanco—blanqueado por el sol. Pienso que ahora soy responsable.

Mi compañero es un reloj pulsera con inteligencia artificial. Se llama O.S.C.A.R. Me ayuda con mapas de la ciudad y con información de contacto de las autoridades y las personas que van a estar en peligro.

¿De qué estás entusiasmado?

¿Qué te importa?

Estoy entusiasmado por salvar a personas de accidentes y de los intentos de chicos malos. Me importa que los niños estén a salvo.

¿Cómo eras antes?

Antes, era un chico que sólo jugaba a los videojuegos y no prestaba atención al mundo real. Era muy perezoso y sólo comía comida basura. No vivía en la ciudad. Vivía en una

HÉROES Y VILLANOS

casa con mis padres cerca de la carretera.

¿Qué te pasó? ¿Qué estabas haciendo cuando el evento del cambio pasó?

Estaba jugando a los videojuegos en la sala. Eran las tres de la noche. Mis padres estaban durmiendo en su habitación cuando, de repente, un camión grandísimo saltó de la carretera y chocó con nuestra casa pequeña. El camión entró por la pared de la habitación de mis padres, matándolos.

Es un cuento trágico. Lo siento mucho.

Gracias.

También derramó un gas tóxico que estaba cargando. El gas y el camión explotaron juntos, tirándome fuera de la casa. Cuando me desperté, mis padres ya estaban muertos. Por eso, vivo con mis abuelos en la ciudad.

¿Ese fue el evento que te dio tu poder especial?

Sí. Ahora puedo ver el futuro por un poco de tiempo.

¿Cómo te entrenas?

Me entreno a enfocarme en el momento presente. Trato de no imaginarme lejos, en la luna. Me quedo en el presente. También, ahora como

comida saludable y hago ejercicio para quedarme en forma.

Danos consejos. Si queremos ser héroes, ¿cómo debemos entrenarnos? ¿Qué debemos aprender?

Es importante que no pases el tiempo—*que no pases toda la vida*—enfocado en tu mismo o en cosas que no ayudan a nadie. El mundo necesita que estemos activos, que enfoquemos en el beneficio de uno a otro.